
令和４年12月13日
新潟市教育委員会事務局保健給食課

質問 回答

1
調達のスケジュールはどのようなものを想定してい
るか。

2
今後の検討計画、導入予定時期等のスケジュールは
どのようになるか。

3
情報提供依頼書の想定する業務範囲は全て満たすも
のを提案しなければならないか。一部だけ満たすも
のでよいのか。

一部だけ満たしたものでも情報提供をお願いします。
特定の製品・サービスだけで全体をカバーできるとは考
えていません。

4
スクラッチ開発は不可となっているが、スクラッチ
開発しないと満たせない業務範囲がある場合は、ス
クラッチ開発前提で提案してもよいか。

特に関連ソリューションの部分では、世の中の製品・
サービス等にまだない機能もある可能性があります。そ
のため、「スクラッチ開発は不可とする」と記載してい
ますが、スクールランチ前提の提案でも情報提供いただ
けると幸いです。

5

公会計システムについて、当該システムの操作対象
は教育委員会並びに各学校(幼稚園・小学校・中学
校・特別支援学校・中等教育学校)との認識でよい
か。

操作する機能・範囲に違いはあると考えますが、教育委
員会及び各学校が操作する対象を想定しています。

6
公会計システムについて、徴収方法は実績・定額ど
ちらを想定してるか。

徴収方法は今後の検討によって決まりますが、現状では
定額で徴収し、最終月で必要に応じて額を調整していま
す。

7

01_依頼文 p.3（３）関連ソリューション（例示）
　2項目目に「・給食費と学校徴収金の振込先を振り
分けるサービス」と記載がありますが、給食費と学
校徴収金徴収の流れとしては以下のような理解でよ
いか。
　①公会計の給食費と私会計の学校徴収金を、保護
者からまとめて徴収
　②市の代表口座に、給食費と学校徴収金がまとめ
て入金される
　③学校徴収金を、市の代表口座から各学校長口座
に振り分ける

今回のRFIでいただく情報によりますが、市の公金口座
に給食費と学校徴収金をまとめて入金することは地方自
治法上、課題があると考えております。そのため、委託
等の方法により給食費と学校徴収金を事前に振り分け、
給食費は市の公金口座に、学校徴収金は学校の口座に振
り込むことを想定しています。

8

01_依頼文 p.3（３）関連ソリューション（例示）
　9項目目に「・納品書のAI-OCRによる読み取り・入
力」と記載がありますが、この納品書はどのような
ものに対する納品書を想定しているか。納品書は、
電子帳簿保存法により原則電子化されるため、AI-
OCRによる読み取り・入力は不要となる認識。

現状、学校現場では給食食材の発注に関して、紙の納品
書や請求書を受領しています。そのため、受領した紙の
スキャナによる保存がありえるかと考えています。
また、スキャナデータから納品された食材の納品日・数
量・価格等の情報を読み取り、システムに自動入力する
ことで手入力の手間を省けないかと考えています。

9

02_システム概念図イメージ・業務の流れ概要イメー
ジ p.1
システム調達時には、献立システム、公会計システ
ム、申請・登録システムはそれぞれ別調達になる想
定か。

献立システムや公会計システムについて、切り分けをど
うするかは今後の検討が必要ですが、別で調達すること
を想定しています。

今回のRFIで頂いた情報を元にどのようなシステムとし
ていくか検討します。その後、予算要求やシステム開
発、研修等を行う必要があるので、少なくとも２年以上
かかると想定しています。

学校給食費等徴収管理システム・学校給食献立作成ソフト・関連ソリューションに関
する情報提供依頼への質問（回答）


